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Martín Sellés destaca el “papel 
clave” de la industria 
farmacéutica contra el Covid-19
El presidente de Farmaindustria ha abierto la vigésima edición del Encuentro anual de la Industria
Farmacéutica Española, en la Universidad Internacional Menéndez Pelayo.
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La industria farmacéutica saca pecho ante la crisis sanitaria. Martín Sellés, presidente 
de Farmaindustria, ha asegurado que el sector está llamado a jugar un papel crucial en 
la lucha contra la pandemia, “como ya lo está haciendo” con la garantía de suministro
de medicamentos o el “liderazgo en el esfuerzo global de investigación de
tratamientos y vacunas eficaces, así como en la reactivación económica y social que
necesita España”.
 
Sellés se ha pronunciado así en la apertura de la XX edición del Encuentro de la
Industria Farmacéutica Española, dentro de los cursos de verano de la Universidad
Internacional Menéndez Pelayo. Este año se celebra online a través del canal de la
universidad bajo el título El papel de la industria farmacéutica ante la pandemia del Sars-
Cov-2
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Tal y como ha asegurado Sellés, las compañías farmacéuticas han sido, y son, las
encargadas de garantizar que los pacientes españoles tengan disponibles cada día sus
tratamientos. Para ello se ha trabajado en colaboración “estrecha” con la Agencia
Española de Medicamentos (Aemps), distribuidores y farmacias, destaca Sellés. El
presidente de la patronal farma también ha destacado que se han mantenido a “pleno
rendimiento” las 82 plantas de producción de medicamentos en España, incluso
“duplicando y triplicando” turnos y haciendo adaptaciones en las plantas para
producir medicamentos específicos para la lucha frente a la Covid.
 
Sellés ha destacado especialmente la fuerza de la movilización internacional de recursos 
humanos y económicos, basada también en una estrecha colaboración público-privada
y esencial para el desafío que se aborda, hacer en un año lo que normalmente se hace
en diez o doce años.
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